

Medienmitteilung vom 20. Oktober 2023

Das Swiss Jugend Langlauf Lager setzt auf Engelberg als Austragungsort



Bild: Fabian Scheuber

Mit Freude gibt das Swiss Jugend Langlauf Lager bekannt, dass das beliebte Langlauf Lager nach der erfolgreichen Premiere am Standort Engelberg im Jahr 2022, für die kommenden fünf Jahre seinen festen Standort im Engelbergertal beibehalten wird. Zudem konnten mit den Raiffeisenbanken Ob- und Nidwalden zwei neue Hauptsponsoren gewonnen werden.

Das Swiss Jugend Langlauf Lager erfährt in Engelberg von Anfang an eine herzliche Aufnahme durch die Destination Engelberg und präsentiert mit Stolz seine weiteren Goldpartner aus Engelberg: Die Einwohnergemeinde Engelberg, Intersport Titlis Engelberg und die Frey+Cie Elektro AG. Diese Partnerschaften bilden zusammen mit vielen langjährigen Partnern das solide Fundament für die Durchführung des Lagers.

Noel Christen, der technische Leiter aus Engelberg, äussert sich erfreulich über die neuesten Entwicklungen: «Engelberg hat sich als der ideale Austragungsort für das Swiss Julala erwiesen. Durch die grosszügige Unterstützung unserer Sponsoren haben wir eine solide Grundlage, um die Zukunft des Swiss Jugend Langlauf Lagers weiterhin erfolgreich zu gestalten.»

Eine weitere erfreuliche Entwicklung ist die Entschlossenheit der Gemeinde Engelberg, das Snowfarmingprojekt in den kommenden Jahren weiter auszubauen. Dies wird die Schneesicherheit erhöhen und die Chance den Lagerteilnehmenden in der Altjahrswoche ideale Loipenbedingungen zu bieten.

Samuel Renggli, Präsident des Swiss Jugend Langlauf Lagers, fügt hinzu: «Die Entscheidung, in Engelberg sesshaft zu werden, eröffnet uns die Möglichkeit, wieder langfristige Pläne zu schmieden und die Ablaufroutine zurückzugewinnen.»

Das Swiss Julala ist das grösste Langlauf Lager für Jugendliche in der Deutschschweiz. Unter dem Patronat von Swiss-Ski, Loipen Schweiz und dem Zentralschweizer Schneesportverband kommen jedes Jahr zwischen Weihnachten und Neujahr Jugendliche aus der deutschsprachigen Schweiz in den Genuss des 5-tägigen Abenteuers. Vorkenntnisse sind für die Kids nicht notwendig. Auch das Material wird bei Bedarf zur Verfügung gestellt. Dank dem motivierten Leiterteam ist viel Spass, Spiel und Sport vorprogrammiert. 2023 findet das Swiss Jugend-Langlauf Lager zum 27. Mal statt.